

Pressemitteilung

SENATOR vergibt erneut CineVision Award



Berlin, 13. Juni 2013 – Auch in diesem Jahr gehen beim 31. FILMFEST MÜNCHEN (28.6.-6.7.2013) wieder starke internationale Nachwuchsfilme ins Rennen um den mit 12.000 Euro dotierten **CineVision Award**. Für den von der **Senator Entertainment AG** gestifteten Regiepreis, der am 5. Juli im Bayerischen Landtag verliehen wird, sind 15 internationale Regie-Entdeckungen aus Mexiko, den USA, aus ganz Europa über Afghanistan bis nach China nominiert – Informationen finden Sie auf der [Website des Filmfests](#).

Helge Sasse, Vorstandsvorsitzender Senator Entertainment AG: „Auch in diesem Jahr freuen wir uns, jungen internationalen Regie-Talenten mit dem Award wieder eine Plattform geben zu können, um herausragende Leistungen zu honorieren.“

Der **CineVision Award** zeichnet Regisseurinnen und Regisseure mit ihren ersten oder zweiten Filmen aus, die innovativ sind und ästhetisch neue Wege gehen. Der Regiepreis wird seit 2007 auf dem FILMFEST MÜNCHEN vergeben, um erfolgversprechende Regisseurinnen und Regisseure aus dem Ausland für ihre weitere Karriere zu unterstützen.

Das Filmfest zeigt die für den Preis nominierten Filme in einer eigenen Reihe. Über den Gewinner des **CineVision Award** entscheidet eine Jury von drei Filmexperten. In diesem Jahr wird der Preisträger ausgewählt von dem Schauspieler und Regisseur **Jean-Marc Barr**, dem Produzenten **Luis Miñarro** und der Film- und Theaterschauspielerin **Aggeliki Papoulia**.

Diana Iljine, Leiterin des FILMFEST MÜNCHEN: „Wer könnte künstlerische Innovationen besser beurteilen als internationale Profis, die sich auf diesem Gebiet bereits einen Namen gemacht haben? Wir sind sehr glücklich darüber, dass drei Stars der europäischen Indie-Szene über den so wichtigen Preis für die beste Regie-Entdeckung entscheiden.“

Senator engagiert sich zunehmend im Bereich der (Ko-) Produktion internationaler Filme und ist seit 2011 mit der Tochter Senator Film München auch in Bayern vertreten. Diese Ausrichtung des Unternehmens wird auf Ebene des Filmfests durch den **CineVision Award** untermauert. Neben dem Engagement als Sponsor ist **Senator** auch mit fünf Filmen auf dem 31. FILMFEST MÜNCHEN vertreten: **MR. MORGAN'S LAST LOVE** (Kinostart: 22.8.2013), **STUCK IN LOVE (OT)** (Kinostart: 19.9.2013), **00 SCHNEIDER – IM WENDEKREIS DER**

EIDECHSE (Kinostart: 10.10.2013), **THE ATTACK** (IT/ „L'Attentat" (OT)) und **A LIAR'S AUTOBIOGRAPHY – The Untrue Story of Monty Python's Graham Chapman** (OT).

Bei Fragen an **Senator Film** wenden Sie sich bitte an Antje Pankow (Leitung Publicity), Tel. 030 / 880 91 – 799, E-Mail: presse@senator.de.

Ihr Senator Publicity Team